

Entre 1838 et 1886, le Chili fut engagé dans trois conflits armés dont il sortit victorieux, notamment en 1838-1839 et 1879-1883 contre le Pérou et la Confédération bolivienne (c'est à la suite de ce dernier qu'il obtint les provinces riches en nitrate et en cuivre) et en 1886 lorsqu'il prêta main forte au Pérou dans une bataille navale contre l'Armada espagnole.

Le Chili est gouverné par une junte militaire présidée par le général Augusto Pinochet Ugarte. Une nouvelle constitution adoptée par référendum en 1980 a confirmé le mandat du gouvernement actuel jusqu'en mars 1989, année des élections. La constitution garantit en outre au président de la République un mandat de huit ans non renouvelable, l'institutionnalisation d'un congrès comprenant deux chambres (effectif à compter de 1989), d'un pouvoir judiciaire et d'une banque centrale indépendants.

Population

En 1985, la population était estimée à 12 286 000 habitants dont plus de 80 p. 100 vivaient dans les villes. Dans le contexte latino-américain, les Chiliens émergent en raison de leur remarquable homogénéité ethnique et culturelle. La base de la population chilienne est formée d'un pourcentage élevé de descendants de colons européens : Espagnols, Anglais, Français, Allemands et Italiens qui y affluèrent au fil des siècles et se mélangèrent aux Indiens et aux Espagnols de souche.

Langue

L'espagnol est la langue officielle du Chili. Toutefois, nombreux sont les hommes et femmes d'affaires qui s'expriment en anglais. Des services d'interprétation et de traduction sont offerts par divers organismes et grands hôtels de Santiago. D'autres services compétents du même type peuvent aussi vous être directement recommandés par l'Ambassade du Canada.